
Профессиональное сообщество 

«Школа старших воспитателей» 

 

Протокол  

 

 «20» сентября 2023 года.                                                                               № 1. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:               Гордиенко С.М. (МБДОУ Ермаковский д/с № 5), 

СЕКРЕТАРЬ:                        Масич Ю.В. (МБДОУ Нижнесуэтукский  д/с), 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:        Филипьева Н.А.  (главный специалист по 

дошкольному образованию УО), 

Зиновьева Е.Н. (МБДОУ Ермаковский д/с № 1), 

Храпунова Л.А. (МБДОУ Ермаковский д/с № 2), 

Петенева Т.С. (МБДОУ Ермаковский д/с № 3), 

Изместьева Н.В. (МБДОУ Ермаковский д/с № 4). 

 

Организационный семинар  

«Обсуждение и принятие плана работы профессионального сообщества 

«Школа старших воспитателей» на 2023-2024 учебный год». 

1.  Выборы секретаря профессионального сообщества «Школа старших 

воспитателей» на 2023-2024 учебный год.  

2. Ознакомление с проектом и корректировка плана работы 

профессионального сообщества «Школа старших воспитателей» на 2023-

2024 учебный год.  

3. Утверждение плана работы профессионального сообщества «Школа 

старших воспитателей» на 2023-2024 учебный год.  

 

1. Слушали: Гордиенко Светлану Михайловну, с вопросом о выборе 

секретаря профессионального сообщества «Школа старших воспитателей» на 

2023-2024 учебный год.   

Выступили: Зиновьева Елена Владимировна, она предложила кандидатуру 

Масич Юлии Владимировны. 

Решили: назначить секретарем профессионального сообщества «Школа 

старших воспитателей» на 2023-2024 учебный год Масич Юлию 

Владимировну, старшего воспитателя МБДОУ Нижнесуэтукский детский 

сад. 

 

2. Слушали: Гордиенко Светлану Михайловну, с проектом плана работы 

профессионального сообщества «Школа старших воспитателей» на 2023-

2024 учебный год.  

В проект включены:  

1. Организационный семинар.  

2. Два тематических семинара.  



3. Аналитический семинар с творческими отчетами старших воспитателей в 

целях согласования деятельности в соответствии с региональными 

требованиями, предъявляемыми к квалификационным категориям; отчетом о 

деятельности профессионального сообщества «Школа старших 

воспитателей» за 2023-2024 учебный год.  

4. Из плана работы исключили участие Ашаровой О.О., в связи с её 

увольнением. 

Выступили: предложений по существу вопросов не поступило. 

Решили: перейти к утверждению плана работы. 

 

3. Слушали: Гордиенко Светлану Михайловну, с предложением утвердить 

план работы профессионального сообщества «Школа старших воспитателей» 

на 2023-2024 учебный год. 

Выступили: все присутствующие проголосовали за утверждение плана 

работы. 

Решили: утвердить план работы профессионального сообщества «Школа 

старших воспитателей» на 2023-2024 учебный год. 

 

 

Председатель                                         _____________        Гордиенко С.М. 

 

Секретарь                                               _____________        Масич Ю.В. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Профессиональное сообщество 

«Школа старших воспитателей» 

 

Протокол  

 

 «06» декабря 2023 года                                                                                   № 2 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:               Гордиенко С.М. (МБДОУ Ермаковский д/с № 5), 

СЕКРЕТАРЬ:                        Масич Ю.В. (МБДОУ Нижнесуэтукский  д/с), 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:        Филипьева Н.А.  (главный специалист по 

дошкольному образванию УО), 

Зиновьева Е.Н. (МБДОУ Ермаковский д/с № 1), 

Храпунова Л.А. (МБДОУ Ермаковский д/с № 2), 

Петенева Т.С. (МБДОУ Ермаковский д/с № 3), 

 

                                               

Тематический семинар  

 «Применение инновационных методов и технологий в деятельности 

старшего воспитателя» 

1. Приветствие. Повестка дня. С.М. Гордиенко, старший 

воспитатель МБДОУ «Ермаковский детский сад № 5».  

2. «Менторинг форма педагогического инвестирования» Л.А. 

Храпунова, старший воспитатель МБДОУ «Ермаковский детский сад № 2».  

3. «Формы и методы работы старшего воспитателя как фактор 

успешной профессиональной компетентности педагогов ДОУ». Т.С. 

Петенева, старший воспитатель МБДОУ «Ермаковский детский сад № 3».  

 

1. Слушали: Гордиенко Светлану Михайловну, которая ознакомила 

присутствующих с повесткой дня.   

Выступили: предложений по существу вопроса не поступило. 

Решили: утвердить повестку дня. 

 

2. Слушали: Людмилу Александровну Храпунову, с докладом «Менторинг – 

форма педагогического инвестирования». Людмила Александровна 

рассказала, что такое «Менторинг» и в чем его отличие от наставничества; о 

задачах и исторических корнях этого способа развития педагогов. 

Представила модели сотрудничества ментора и подопечного; этапы 

реализации и формы проведения; ожидаемые эффекты; перечень 

нормативной базы. Рассказала о практике реализации в детском саду. 

Выступили: С.М. Гордиенко, поблагодарила Л.А. Храпунову за интересный 

познавательный доклад и презентацию.   Н.А. Филипьева отметила, что 

педагогический коллектив детского сада «Родничок», где Людмила 

Александровна руководит методической работой, всегда старается освоить и 

внедрить новые технологии и формы работы.  



Решили:: материалы принять к сведению и использованию в работе по мере 

необходимости. 

 

3. Слушали: Татьяну Сергеевну Петеневу, с докладом «Инновационные 

методы работы старшего воспитателя с педагогами дошкольного 

образовательного учреждения». Татьяна Сергеевна довела до сведения 

присутствующих, об условиях развития современной образовательной 

организации и сопутствующих проблемах. Раскрыла содержание основных и 

инновационных методов работы старших воспитателей их направленности и 

преимуществах. Рассказала о практике реализации методической работы в 

детском саду и планируемых результатах. 

Выступили: С.М. Гордиенко, поблагодарила Т.С. Петеневу за 

подготовленные материалы и доступное изложение. Н.А. Филипьева 

обозначила, что у Татьяна Сергеевны увеличивается опыт методической 

работы и предложила ей описать свою профессиональную деятельность на 

заседании сообщества для согласования включения в график аттестации на 

2024-2025 гг. на первую квалификационную категорию.  

Решили: материалы принять к сведению и использованию в работе по мере 

необходимости. 

 

 

Председатель                                         _____________        Гордиенко С.М. 

 

Секретарь                                               _____________        Масич Ю.В. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Профессиональное сообщество 

«Школа старших воспитателей» 

 

Протокол  

 

 «28» февраля 2024 года                                                                                   № 3 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:               Гордиенко С.М. (МБДОУ Ермаковский д/с № 5), 

СЕКРЕТАРЬ:                        Масич Ю.В. (МБДОУ Нижнесуэтукский  д/с), 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:        Зиновьева Е.Н. (МБДОУ Ермаковский д/с № 1), 

Храпунова Л.А. (МБДОУ Ермаковский д/с № 2), 

Петенева Т.С. (МБДОУ Ермаковский д/с № 3), 

Ткаченко С.Е. (МБДОУ Ермаковский д/с № 4), 

Андросова О.И. (МБОУ «Разъезженская СШ»). 

 

Тематический семинар  

«Современные формы работы с педагогами в дошкольном учреждении»  

1. Приветствие. Повестка дня. С.М. Гордиенко, старший 

воспитатель МБДОУ «Ермаковский детский сад № 5».  

2. «Инновационные формы методической работы с молодыми 

педагогами» Е.Н. Зиновьева, старший воспитатель Ермаковский детский сад 

№ 1».  

3. «Кейс-метод - современный инструмент методического 

сопровождения педагогов ДОУ». Гордиенко С.М. старший воспитатель 

МБДОУ «Ермаковский детский сад № 5».  

 

1. Слушали: Гордиенко Светлану Михайловну, которая ознакомила 

присутствующих с повесткой дня.   

Выступили: предложений по существу вопроса не поступило. 

Решили: утвердить повестку дня. 

 

2. Слушали: Елену Николаевну Зиновьеву, с докладом «Индивидуальные 

формы работы с молодыми педагогами». Елена Николаевна рассказала, о 

этапах профессионального становления молодых специалистов; о 

традиционных и инновационвых формах работы и мероприятиях 

"Посвящение в Садовницы», «Школа молодого воспитателя», 

психологический кружок «Познай себя», Адаптированный метод - 

ПрофКейс. 

Познакомила с тестом для педагогов на определение его педагогической 

стрессоустойчивости и провела его с участниками семинара. 

Выступили: С.М. Гордиенко, поблагодарила Е.Н. Зиновьеву за интересный 

познавательный доклад и презентацию.   

Решили: материалы принять к сведению и использованию в работе по мере 

необходимости. 



 

3. Слушали: Светлану Михайловну Гордиенко, с докладом «Кейс-метод 

современный инструмент методического сопровождения педагогов ДОУ». 

Светлана Михайловна рассказала присутствующим об актуальности и 

значении данного метода. Раскрыла содержание Кейс-технологии, о типах и 

видах представления, о классификации и методике разработки кейсов. 

Предложила   присутствующим решить три кейса на тему «Общение с 

родителями» и один кейс на тему методической работы.  

Выступили: в продолжение решения методического кейса о дефицитах 

педагогов Л.А. Храпунова отметила, что педагоги у которых хорошо 

получается работа с детьми, не умеют работать с документами. А те 

педагоги, которые хорошо работают с документами, не очень хорошо 

работают с детьми.  Ю.В. Масич предложила сделать рассылку презентаций 

всем присутствующим на семинаре. 

Решили: материалы принять к сведению и использованию в работе по мере 

необходимости. 

 

 

Председатель                                         _____________        Гордиенко С.М. 

 

Секретарь                                               _____________        Масич Ю.В. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Профессиональное сообщество 

«Школа старших воспитателей» 

 

Протокол  

 

 «08» мая 2024 года                                                                                   № 4 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ:               Гордиенко С.М. (МБДОУ Ермаковский д/с № 5), 

СЕКРЕТАРЬ:                        Масич Ю.В. (МБДОУ Нижнесуэтукский  д/с), 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:        Зиновьева Е.Н. (МБДОУ Ермаковский д/с № 1), 

Храпунова Л.А. (МБДОУ Ермаковский д/с № 2), 

Ткаченко С.Е. (МБДОУ Ермаковский д/с № 4). 

Бушуева Е.С. (МБОУ «Разъезженская СШ»). 

 

Анализ работы за учебный год 

 

1.  Анализ работы «Школы старших воспитателей» за 2023-2024 учебный 

год. 

2. О проекте плана работы профессионального сообщества на 2024-2025 

учебный год. 

3. Разное. 

 

      Слушали: Гордиенко Светлану Михайловну, которая ознакомила 

присутствующих с повесткой дня.   

Выступили: предложений по существу вопроса не поступило. 

Решили: утвердить повестку дня. 

 

1. Слушали: Светлану Михайловну Гордиенко, она познакомила коллег с 

проектом «Анализ работы «Школы старших воспитателей» за 2023-2024 

учебный год». Предложила считать деятельность сообщества 

удовлетворительной, т. к. все запланированные мероприятия были 

проведены качественно и в полном объеме. 

Выступили: Зиновьева Е.Н. поддержала предложение. 

Решили: методическую деятельность профессионального сообщества 

«Школа старших воспитателей» за 2023-2024 учебный год считать 

удовлетворительной. 

 

2. Слушали: Светлану Михайловну Гордиенко с предложением составить 

проект плана работы профессионального сообщества на 2024-2025 учебный 

год до 01.06.2024.  С.М. Гордиенко предложила старшим воспитателям в 

срок до 25 мая обдумать и предложить свои темы для представления 

профессиональному сообществу. В следующем учебном году организовать 

четыре семинара: два организационно-аналитических и два тематических (по 

направлениям -  образовательная работа в ДОУ и методическая работа в 



ДОУ). Методическая тема Школы: Методическое сопровождение педагогов 

как условие для повышения качества образования в ДОУ. 

Выступили: предложений по существу вопроса не поступило. 

Решили: в срок до 27 мая предложить свои темы для представления на 

семинарах с учетом направлений: образовательная работа в ДОУ и 

методическая работа в ДОУ. 

 

3. Слушали: Храпунову Л.А. с предложением на организовать расширенный 

семинар школы старших воспитателей для демонстрации практик, 

представленных на районной конференции 2024 года. 

Выступили: Филипьева Н.А., она предложила для просмотра педагогических 

практик, организовать отдельное районное мероприятие «Калейдоскоп 

практик».  

Выступили: Гордиенко С.М.  с дополнением, на мероприятии «Калейдоскоп 

практик» педагогам предварительно демонстрировать практики и уже 

лучшие рекомендовать для участия в районной конференции.  

Решили: в план работы на 2024-2025 учебный год включить новое 

мероприятие для демонстрации педагогических практик. 

 

  

Председатель                                         _____________           Гордиенко С.М. 

  

Секретарь                                               _____________            Масич Ю.В. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


